



2012~2013

KAWANOE WEEKLY

H. 25. 3. 5
No. 34



高橋省三氏繪



奉仕を通じて平和を

2012-2013年度国際ロータリー会長

田中作次

- 会 長 鈴 木 昇
- 幹 事 大 西 聖 和
- 会報委員長 高 原 達 也
- 例 会 日 毎週火曜日
12:10~13:10
- 例 会 場 四国中央商工会議所
- 電 話 58-3530
- F A X 58-6294
- 事 務 局 四国中央商工会議所
- 電 話 58-3530

大人への自覚

川之江南中学校2年 石 川 壮

これからの人生について考えていく日「少年の日」を迎えて、ぼくは、これまでの十四年間の自分を振り返ってみました。

今までの自分は、当然やるべきことや人から与えられた仕事などは、自分なりに精一杯やってきたつもりでいましたが、今じっくり思い返してみると、「このぐらいでいいか。」と少し手を抜いてすませてしまっていることや、自分から積極的に行動することはほとんどできていなかったことに気がきました。ぼくは、「少年の日」を機に、そんな弱い心を持った自分と向き合い、大人への第一歩を踏み出す時期だということを自覚していきたいと思います。

最近、授業で、森信三先生の「『人生二度なし』という真理を」というお話を教えてもらいました。その中で、森先生は「大事な事は、この『人間』としてのわたくしたちの一

みどりと自然を大切に

生は二度とやり直しが利かないものだということでもあります。ところが、実際驚くべきことには、多くの人が意外なほど、人生におけるこの最大の問題について、深く考えていないようでもあります。」と言われていました。この話を聞き、ぼくは一度しかない一生ということをもっと自覚しないといけないなと思いました。そして、後悔しない生き方をしていかなければならないと思います。そのために、ぼくは、自分自身の志す道を見つけなければいけないと思います。今のぼくには、まだはっきりとした夢はありませんが、人を笑顔にできる仕事をしたいなと思っています。自分も今まで、たくさんの人に支えられ助けられてきたことに感謝し、今度は自分が周りの人を笑顔で元気にしていきたいと思っています。

今、ぼくは野球部に入っががんばっています。新人戦では、市内大会で優勝するも、続く県大会では初戦敗退に終わりました。なぜそういう結果に終わってしまったのか、ぼくたちに何が足りなかったのかと考えてみると、一人一人の自覚の甘さが見えてきました。日頃の練習の時から、一球一球にかける気持ちや、野球をさせてもらっているということへの感謝の気持ちを忘れ、集中できていなかったのだと思います。なぜ、ぼくたちは今部活動をしているのでしょうか。それは、部活動という場が、大人としての自分の人生をどんなふうに進んでいくのかを考え、見つめ直していく場でもあるからだだと思います。部活動を通してぼく自身は、技術の向上はもちろん、あいさつや礼儀、思いやりや物事に対する取り組み方の大切さを学んできました。このことは、きっと将来のぼくにプラスになることだと思っています。

ぼくは、これから自分の将来について、もっとしっかり考え、実現できるようにがんばりたいです。目標を決めて、それに向けて努力するということは、充実した人生を送るための第一歩につながると思います。ぼくは、これまで支えてもらった周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れず、弱い心を持った自分を断ち切って、しっかりと自立できるように努力していきたいです。

第2501回 例会記録 H. 25. 2. 26

出席報告

1. 出席会員 (61名中) 51名
2. 出席免除 2名
3. 来賓 (卓話講師)
【今治ロータリークラブ】
米山カウンセラー 村上修三様
米山記念奨学生 孫 玉梅様
4. 当日出席率 86. 44%
5. 前々回補足修正率 100%
(メイクアップ会員)
井 川会員
(2/13 東京銀座RC)
宇 田会員
(2/19 大阪東南RC)

会務報告

1. 国際ロータリー日本事務局 経理室
2013年3月ロータリーレートのお知らせ (1ドル=93円)
2. 例会変更のお知らせ
観音寺東ロータリークラブ
① 3月12日(火)→3月9日(日) 例会日変更
3月12日(火)に、観音寺グランドホテルにてメーカー受付しております。
(受付時間 10:00~14:00頃)
② 3月19日(火) 夜間例会
3月19日(火)に、観音寺グランドホテルにてメーカー受付しております。
(受付時間 10:00~14:00頃)
3. 2013年2月・3月 近隣クラブ例会のお知らせ (出席委員会)

会長の時間

- ・石川雅二会員 ご子息ご結婚のお祝い
- ・2/23(土)開催 愛媛第I分区インターンティーミーティング参加報告 (ホストクラブ: 西条RC)
テーマ『巨大災害に備えて
ロータリアンにできる事』

委員長の時間

- ・出席報告 出席委員長 石川豊和会員

ニコニコニュース

今治RC・村上修三様よりニコニコ頂戴しました。本日は米山委員会にお呼びいただきありがとうございます。宜しくお願いいたします。

鈴木昇…先週23日に行われたインターンティーミーティングに大勢の皆さんにご出席頂き、誠にありがとうございました。

大西聖…先日のIMお忙しい中、出席していただきありがとうございました。2月24日(日)ロータリーコンペ、晴天に恵まれ皆さん良いスコアが出ました。ご苦労さまでした。

石川豊…本年度6回目の例会100%が達成されました。皆様のご協力に感謝いたします。

石川順…(先週の三谷会員からの質問より) 体積 $=\frac{1}{6}\pi$ (直径)³ 17mの球形いん石の体積は2,571m³が1万トンの場合、比重は3.8895g/cm³ちなみにダイヤモンドの比重は3.5です。

宇高光…IMで発表の機会を頂き、ありがとうございました。

久保…研修を受けて、ロータリーが少し理解出来ました。これからもよろしく願います。

辻本…①今日の例会、欠席します。卓話担当ですが申し訳ございません。卓話される孫玉梅様、世話人の今治RC村上様、よろしく願います。

②第4回ロータリーゴルフコンペに優勝しました。当日参加選手の皆様、体調悪かったみたいで棚からぼた餅的な優勝でラッキーでした。

尾藤…2月24日東京マラソンに出場しました。3万6千人のランナーが集う大会は、圧巻でした。レース序盤にトイレ待ち8分かかりましたが、全体としてはマネージメント通りのレースが出来、後半も十分粘れました。今回でラストランのつもりでしたが、只今考え中です。

三 谷…本日の週報の川の江北中学2年鈴木翔悟君に感動いたしました。始めの方は中学生の時を思い出して、後半、おじいちゃんの立場で泣けてきました。孫には一つだけ、ひとつこうに言おうと思いました。

宮内哲…①日曜日のロータリーゴルフ、天候も良くご参加ありがとうございました。寒い時期のゴルフですが、皆様楽しんでいただけたと思います。

②先週の情報委員会の研修会にご参加いただいた皆様、ありがとうございます。特に講師をしていただいたスーパーSAAの大西豊様、本当にわかりやすい「ロータリーとは」ありがとうございました。

矢 野…何が何だか分かりません。が？大役です。皆様のご協力をお願いします。

大西豊…宮内委員長より、お願いされまして研修会をいたしました。大勢の参加で、最後までご静聴頂き、私も大変勉強になりました。

卓 話（米山記念奨学委員会担当）

高橋 務 会員紹介
「異文化の理解」 孫 玉梅氏
村上修三氏

近隣RCの例会日

3月7日(木) 観音寺RC

(観音寺商工会議所)

3月8日(金) 伊予三島RC

(三島商工会館4F)

3月12日(火) 観音寺東RC

(例会日移動)

* 観音寺グランドホテルにてメーカー
受付しております。

(10:00～14:00頃)

次週プログラム

3月12日(火)
(情報委員会担当)